

Denis Jaffré, apiculteur, naturaliste et ardent défenseur des abeilles, est le créateur du piège Jabeprode. Implanté à Pencran il est accompagné par le Technopôle Brest-Iroise. Après plusieurs années de travail à la recherche d'un moyen pour lutter contre le frelon asiatique, nouveau prédateur des abeilles et de la biodiversité, c'est en 2017 que lui vient l'idée de créer un piège « sélectif ». Le piège reprend le principe ancestral de la nasse. Il se présente sous la forme de deux cônes grillagés et calibrés au centième de millimètre. Cette extrême précision permet de bloquer l'accès aux insectes de taille supérieure à une reine de frelon asiatique tel que le frelon européen (espèce protégée en Allemagne) tout en laissant les petits insectes ressortir très rapidement à travers le grillage. Jabeprode cherche actuellement des fonds sur la plateforme [BRETAGNE DIGITAL PARTICIPATIVE](#).